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«Почта России» через 5 лет может сократить срок доставки посылок до 36 часов.

  

Как  сообщил гендиректор почтового оператора Николай Подгузов в интервью 
телеканалу «Россия 24», чтобы сократить сроки доставки до 36 часов,  нужно
«полностью реновировать инфраструктуру доставки».

  

«Если  раньше 5–7 дней, когда покупатель ждал доставки, считалось стандартным 
сроком, то сейчас мы видим снижение этих показателей до 2–3 дней», –  пояснил
Подгузов. 

      

Проект  по модернизации логистической инфраструктуры почтового оператора 
планируется подготовить до конца года. Для этого потребуется не менее 50  млрд
рублей.

  

По  сообщению агентства ИТАР-ТАСС, стратегия «Почты России» будет обновлена  в
2018 году и будет учитывать влияние цифровизации российской  экономики.
Действующая стратегия «Почты России» была принята в 2013  году, она рассчитана до
2018 года.

  

«Мы  сейчас видим, что мир очень быстро развивается, в первую очередь это  связано с
темпами цифровизации экономики, с повышением требовательности  населения к
услугам. Конечно, нам необходимо корректировать нашу  стратегию, и в новой версии,
которая будет принята в 2018 году, уже  отразить те изменения, которые происходят», –
сказал Подгузов. По его  словам, стратегия «Почты России» будет адаптирована,
«чтобы  предоставлять услуги населению и бизнесам наиболее качественным  образом».

  

Подгузов  напомнил, что с 2015 года «Почта России» не получает государственных 
субсидий. «Эта линия будет сохранена, и предоставление государственных  субсидий не
предусматривается», – отметил он.
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Глава  почтового оператора добавил, что господдержка важна для «Почты России»,  но
в первую очередь регуляторная. Речь идет, в том числе, о принятии  новой версии
законопроекта «О почтовой связи», который «будет  легитимизировать предоставление
ряда услуг, в том числе в электронном  формате», уточнил Подгузов. Гендиректор
«Почты России» также отметил  необходимость принятия и другого законопроекта – об
акционировании  «Почты России». Он выразил надежду, что этот законопроект будет
принят  «в ближайшее время – либо в осеннюю, либо в весеннюю сессию».

  

Почтовому  оператору, по словам главы предприятия, также нужна широкая 
государственная поддержка на региональном уровне. Так, «Почта России»  активно
сотрудничает с главами регионов РФ по вопросу улучшения качества  работы
предприятия непосредственно на местах. «Для этого нам необходимо  предоставление
помещений, налаживание взаимодействия с органами  исполнительной власти, с
муниципалитетами таким образом, чтобы «Почта  России» оказывала услуги
максимально качественно», – пояснил Подгузов.

  

Отметим,  что в Петропавловске-Камчатском за последние годы было закрыто 
несколько почтовых отделений. Теперь для того, чтобы элементарно  получить посылку,
жителям краевого центра приходится стоять в  многочасовых очередях. Остается
подождать всего ничего. Если господин  Подгузов прав, уже в 2018 году «Почта
России» заработает как следует.

  

Соб. инф. 

  

(По сообщениям федеральных СМИ)
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